
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Haus ist ein Gebäude. Darin kann man wohnen oder arbeiten.

Manche  sind sehr einfach. Andere

bestehen aus vielen unterschiedlichen .

Man verwendet Gestein, Holz, Glas und viele andere Dinge.

Normalerweise ist ein  für lange Zeit gebaut.

Es schützt die Menschen vor dem Wetter.

Ein Haus schützt aber auch vor  oder vor wilden Tieren.

Es gibt Häuser mit mehreren Räumen oder sogar mehreren  darin.

Zu einer Wohnung gehören Räume zum Wohnen.

Es braucht aber auch eine Küche und ein .

Häuser sind oft frei stehend. Zwischen ihnen und anderen

Häusern ist dann eine .

Reihenhäuser stehen hingegen direkt nebeneinander.

Das gibt dann eigentlich ein einziges großes .

Wohnungen gibt es auch. Davon gibt es dann mehrere in einem größeren Haus.

Jede  hat einen eigenen Eingang.

Besonders hohe Häuser heißen Hochhäuser.

Andere Häuser be+nden sich im

 oder auf dem Wasser.

Solche nennt man dann Hausboot.
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